









Fikri yang merantau jauh ke Pondok Madani di Ponorogo, Jawa Timur untuk sekolah agama demi memenuhi permintaan ibunya. Meskipun dengan banyak godaan yang membuat ia hampir saja tidak menyelesaikan pendidikannya, namun akhirnya ia dapat lulus berkat mantra yang ia pelajari di pondok tersebut.

Kisah selanjutnya, di novel kedua ini, Ranah Tiga Warna (R3W) yang berkisah kehidupannya setelah pulang dari pondok. Ternyata setelah kepulangannya di Maninjau, tidak segampang yang ia bayangkan waktu di pondok dulu. Demi memenuhi impiannya di waktu di pondok dulu untuk pergi ke Amerika ia harus berkerja keras lagi. Karena di pondoknya dulu tidak mengeluarkan ijazah umum, ia harus berjuang untuk menempuh ujian persamaan untuk mendapat ijazah persamaan SMA agar dapat digunakan untuk UMPTN.

Dengan kerja keras tiada henti, akhirnya ia mendapat ijazah persamaan SMA dan dapat melewati UMPTN. Ia masuk UNPAD dan mengambil prodi Hubungan Internasional demi mewujudkan impiannya untuk pergi ke luar negeri terutama ke Amerika. Sempat kuliahnya akan berakhir karena masalah biaya yang membelit. Namun ia dapat melewati semua cobaan dengan kerja keras dan penuh kesabaran tanpa batas. Sebagaimana mantra yang ia dapatkan di Pondok Madani dulu "*Man jadda wajada*" pada novel Negeri 5 Menara dan "*Man shabira dhafira*" pada novel Ranah 3 Warna yang akan dibahas ini.

Satu hal yang tidak mungkin terlepas dari penciptaan karya sastra adalah kejiwaan, baik kejiwaan pengarang, kejiwaan tokoh-tokoh fiktional













Menurut Fairclough analisis dimensi *sociocultural practice* dari peristiwa komunikasi memiliki tingkat abstraksi yang berbeda dari setiap peristiwa, dapat meliputi konteks situasional yang lebih dekat, konteks yang lebih luas dari praktek institusional yang terdapat dalam peristiwa komunikasi ataupun kerangka yang lebih luas dari masyarakat budaya.

#### 4. Novel Ranah Tiga Warna

Novel Ranah Tiga warna adalah karya dari Ahmad Fuadi yang isinya memotivasi pembaca untuk mengejar cita-cita, impian meskipun dengan halang rintang yang tak berkesudahan. Novel Ranah Tiga Warna inilah yang akan menjadi bahan kajian dalam penelitian ini, Novel ini terdiri dari 474 halaman yang diterbitkan oleh Gramedia Putaka Utama, cetakan ke-1 dan ke-2 pada Januari 2011. Berdasarkan uraian di atas dapat disimpulkan bahwa fokus penelitian ini adalah nilai-nilai pesan dakwah yang diambil dari perilaku atau budi pekerti tokoh dalam novel Ranah Tiga Warna.

#### **F. Sistematika Pembahasan**

Agar penelitian ini menjadi lebih lengkap dan sistematis maka diperlukan adanya sistematika penulisan. Penelitian ini terdiri dari lima bab yang dipaparkan sebagai berikut.

Bab I Pendahuluan. Pada bab pendahuluan ini merupakan bab awal yang berisikan latar belakang masalah yakni fenomena sosial yang mendasari penelitian ini, rumusan masalah yang merupakan akar masalah yang jawabanya

akan ditemukan setelah melakukan penelitian, tujuan penelitian, manfaat penelitian, definisi konsep, dan sistematika pembahasan.

Bab II Kerangka Teoritik. Pada bab ini berisikan tentang kajian pustaka yang membahas tentang teori kepustakaan yang terkait dengan judul penelitian, kajian teoritik yakni pembahasan kajian teoridan penelitian terdahulu yang relevan sebagai rujukan dan perbandingan terhadap penelitian yang dilakukan sekarang.

Bab III Metode Penelitian. Bab III berisi tentang pendekatan dan jenis penelitian yang dipakai, metode penelitian yang dipakai oleh peneliti. Dan pada bab III ini akan membahas tentang teknik pengumpulan data, dan teknik analisis data yang akan dipakai dalam penelitian.

Bab IV Penyajian dan Analisis Data. Pada bab penyajian dan analisis data ini menjelaskan tentang setting penelitian yaitu analisis wacana pesan dakwah yang terkandung dalam novel *Ranah 3 Warna*. Dan pada bab IV inilah yang nantinya akan menjawab rumusan masalah dalam penelitian ini.

Bab V Penutup. Bab ini yang berisi simpulan dan saran.